
回答数 27

無回答数 0

　１　現状の第１土曜日のリサイクルステーションの回収方法だけでよい。 23

　２　ゴミステーションでの回収日を取り入れる。 2

　３　リサイクルステーションを増設する。 1

　４　第１土曜日以外に既設のリサイクルステーションで回収できる日を増やす。 1

　５　リサイクルステーションを増設し、回収日を増やす。 1

　６　その他 0

※回答数と回答結果数の違いは、２つの回答をしている自治会が１つあるため。

※意見

・リサイクルステーションに専用のＢＯＸを設けて入れる。

・サービスのよい業者の人に出されている人も多い。個人の自由なのでこれもしかたない、アピールした人の勝ちです。

・①の回収方法だけでよい。ほかの方法では管理をする人の負担が大きくなりできませんのでＱ２から回答しません。

古紙回収の向上に関するアンケート結果（イトーピア自治会（早島）除く２７自治会）

Ｑ１　古紙を出される方の利便性を向上するための回収方法はどのような手法がいいと思いますか。 （どれか１つに○をしてください。）

・1ヶ月分の古紙を運搬するのに苦労するのであれば１週間もしくは２週間分を事前に買い物等で外出するときに名前を書いてリサイクル
ステーションに持って行くようにすれば良いことで各組合で誰が出したか把握していれば良いのではないでしょうか。

・民間の古紙回収業者と町が契約し、決まった曜日の朝に家の前に古紙を出しておけば、業者が回収してくれるシステムを構築してほし
い。

・高齢者が多くなり当地域にもう１ヶ所のリサイクルステーションを増設し１番量の多い紙類等の回収日を増やす。望ましいのは回収業者を
１社にし全てのリサイクル品を毎週末に回収する。

23

2

1
1 1

１ 現状の第１土曜日のリサイク

ルステーションの回収方法だけでよ

い。

２ ゴミステーションでの回収日を

取り入れる。

３ リサイクルステーションを増設

する。

４ 第１土曜日以外に既設のリサ

イクルステーションで回収できる日

を増やす。

５ リサイクルステーションを増設

し、回収日を増やす。
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回答数 21

無回答数 6

    １　リサイクルステーションと同様に無料とする。 19

    ２　リサイクルステーションでの回収量の減を抑制するために有料とする。 2

回答数 21

無回答数 6

    １　自治会・町内会へのリサイクル補助金の減収が見込まれる。 15

    ２　ゴミステーションを管理する人の確保ができない。 15

　　３　　その他 3

４　その他の意見

・ゴミ推進委員・自治会長などに責任を負わさないこと。する人がそうでもないのだから！

Ｑ３　ゴミステーションでの回収日を取り入れた場合、自治会・町内会でのデメリットは、何が考えられますか。（複数選択可)

・ゴミ回収業者がリサイクルではなく、ゴミだと思い持って帰るのではないかと思う。（ゴミステーションだから）

・古紙を出す時、荷造り（特にダンボール紙の大きなもの）が大変である。老人には、これすら無理な作業である。ゴミ回収者が取りに来てく
れたら助かる。

・ゴミステーションに出す場合は、燃えるゴミと一緒に出せば済むことです。

・リサイクル補助金の減収は今でもトラックで業者が回収していて減収になっています。

※回答数と回答結果数の違いは、複数選択している自治会があるため。

Ｑ２　ゴミステーションでの回収を行なう場合、有料(収集シールを貼る。)とすべきか。（どちらかに○をしてください。）

0 2 4 6 8 10 12 14 16

１ 自治会・町内会へのリサイクル補助金の減収が見込まれる。

２ ゴミステーションを管理する人の確保ができない。

３ その他

複数回答
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１ リサイクルステーションと同様

に無料とする。

２ リサイクルステーションでの回

収量の減を抑制するために有料と

する。



回答数 19

無回答数 8

    １　リサイクルステーションを管理する人の確保ができない。 13

    ２　リサイクルステーションを管理する人の負担が大きすぎる。 15

    ３　リサイクルステーションを追加する場所がない。 14

    ４　その他 1

４　その他意見

・倉庫等の施設の拡充が必要。

回答数 17

無回答数 10

    １　リサイクルステーションを管理する人の確保ができない。 11

    ２　リサイクルステーションを管理する人の負担が大きすぎる。 15

　３　その他 4

・リサイクルステーションを増設する必要はない。

Ｑ５　リサイクルステーションで回収できる日を増やした場合、自治会・町内会でのデメリットは、何が考えられますか。（複数選択可)

※回答数と回答結果の数の違いは、複数選択している自治会があるため。

Ｑ４　リサイクルステーションを増設する場合、自治会・町内会でのデメリットは、何が考えられますか。（複数選択可)

※回答数と回答結果の数の違いは、複数選択している自治会があるため。

・バイパスをはさんで２ヶ所ゴミステーションが有りますが、リサイクルステーションは１ヶ所のみです。増設されると遠くまで行かなくても良い
と、近隣の方の希望です。

・リサイクルステーションを増設すればよいと思いますが、場所があるかどうかわかりません。

0 2 4 6 8 10 12 14 16

１ リサイクルステーションを管理する人の確保ができない。

２ リサイクルステーションを管理する人の負担が大きすぎる。

３ その他

複数回答

0 2 4 6 8 10 12 14 16

１ リサイクルステーションを管理する人の確保ができない。

２ リサイクルステーションを管理する人の負担が大きすぎる。

３ リサイクルステーションを追加する場所がない。

４ その他

複数回答



３　その他の意見

・町内件数が少ないので、回収日は今のままでよい。

・回収日を増やすことのデメリットは少ない。

･リサイクルステーションの回収できる日を増やす必要はない。

･古紙回収の場合、箱を出さないので、負担感はあまりないのではないでしょうか。

記入した自治会 9

未記入の自治会 18

・今のままでよい。（現状）

・広報などでリサイクルできる物（古紙）が回収できることをもっとアピールするべき。

・月に一度、回収日とは別に自宅の前に出せたら便利かと。（まえもって連絡する）

・１番量が多く重くなるので回収日を増やす必要あり。

・月２回の回収をしていただけたらと思います。

・自治会・町内会へのリサイクル補助金の減収が見込まれるのであれば各家庭に補助金の減収になるから、回収業者に出さないように協
力してもらうようお願いする。

・役場が業者とタイアップした軽家電、携帯電話等資源となる物品の受付箱を設置してほしい。

･回収日を月４回から増やすのではなく、第１紙類、第２金属類、第３ビン、乾電池、第４ペットボトル、各品目を月２回から毎週回収。

Ｑ６　古紙回収について、ご意見ご要望がありましたらご記入ください。

・回収をはやくしてほしい。ステーションに外部の方がゴミを入れることがある。鍵を空けておく時間を短くしたい。

・環境対策など重要なことだと考えています。まずは古紙をリサイクルに回すように啓発する（くり返し）が重要と考えます。先進地があれば
様子を視察（HPを含む)で確認してみてはどうでしょうか、ヒントがあるかもしれません。

・町民が民間回収業者に出す流れは避けられない。回収BOX保管ができないゴミステーションもある。リサイクルステーションでの回数増が
現実的かと。

・現状は対応可能ですが、これから役員を含め高齢化が一段と進みごみステーションの役員当番管理や持ってくることが難しくなります。回
収方法、町内会の当番をどうするのか良いのか考えていく必要があります。

・紙袋での回収がごみ扱いになっています。紙袋での古紙は、ごみ扱いになる旨の周知をしていただきたい。




